
PARLAMENTAR QUER SABER AS CONDIÇÕES DOS MÓVEIS
INSERVÍVEIS EM ESCOLA MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador do PV Osvaldo Junior apresentou requerimento na sessão ordinária desta terça-
feira, 9, solicitando da prefeitura de Santa Isabel – SP, informações sobre os móveis em
condições de inservíveis, da EMEF Hyeróclio Eloy Pessoa de Barros. O legislador quer saber
se os objetos fazem parte do patrimônio da Prefeitura isabelense.

Em sua justificativa, Osvaldo lembrou que as carteiras, os armários e as cadeiras que não
estão sendo mais utilizados pela unidade precisam ser retirados, segundo a direção da
unidade escolar.

“De se mencionar que há algumas peças que ainda podem ser reutilizadas, porém, outras
estão em péssimas condições de uso. Assim, para não descartar peças que pertencem ao
Patrimônio Público, solicito que a Prefeitura preste a informação solicitada no mais breve
tempo possível”, concluiu. O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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